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КаК сообщил директор МУП «Технодом» евге-
ний божко, 19 мая 24-й цех комбината «Электрохим-
прибор» провел гидравлические испытания наруж-
ных тепловых сетей поселка Горный, жилых домов в 
Залесье и на Карьере. А в субботу, 22 мая, сотрудни-
ки 6 цеха комбината приступят к опрессовке в Лес-
ном. В связи с этим в пятницу в городе начнется от-
ключение жилого фонда и объектов соцкультбыта от 
горячего водоснабжения. Но, по словам Евгения Вла-
димировича, опрессовка продлится недолго, и уже к 
вечеру субботы горячая вода вновь поступит в дома 
лесничан.

КаК сообщает информационно-аналитический 
отдел администрации, глава городского округа «Город 
Лесной» виктор Гришин принял участие в видео-
конференции под руководством Председателя пра-
вительства Свердловской области Анатолия Гредина 
по вопросам переработки бытовых отходов и мусора.

На совещании прозвучало, что наиболее острыми 
вопросами сегодня являются организация обраще-
ния с отходами производства и потребления на уров-
не муниципалитетов, лицензирование полигонов для 
размещения коммунальных отходов. Анатолий Гре-
дин поручил организовать системную работу по борь-
бе с бытовыми отходами, в том числе должна быть 
разработана методика расчета размера дотаций из 
областного бюджета местным бюджетам по расхо-
дам на благоустройство и охрану окружающей сре-
ды. Штрафы за несанкционированные свалки долж-
ны быть увеличены пятикратно, а полномочия по рас-
смотрению дел об административных правонаруше-
ниях в сфере обращения с отходами предоставлены 
органам местного самоуправления. Отдельным на-
правлением работы должен стать подбор инвесторов 
для всех бесхозяйственных полигонов.

Завтра, 21 мая, глава ГО В. Гришин и первый заме-
ститель главы администрации м. Кашу примут участие 
в окружном совещании под руководством заместителя 
министра энергетики и жилищно-коммунального хозяй-
ства Свердловской области Н. Смирнова по вопросам 
потребления топливно-энергетических ресурсов в окру-
гах и подготовки к будущему отопительному сезону.

КаК сообщает официальный сайт администрации 
Лесного, приказом министра культуры и туризма Сверд-
ловской области директору МУ «Центральная город-
ская детская библиотека» г. Лесного ларисе Неждано-
вой присуждена премия Министерства культуры и ту-
ризма Свердловской области в библиотечной сфере 
имени А.Н. Бычковской по итогам работы за 2009 год. 

Торжественная церемония вручения Премий Мини-
стерства культуры и туризма Свердловской области 
состоится 28 мая в государственном областном Двор-
це народного творчества г. Екатеринбурга.  

14 мая состоялось очередное заседа-
ние депутатов городской Думы под 
председательством главы городского 
округа виктора Гришина.
Первый вопрос – «О проведении публич-

ных слушаний по проекту решения Думы 
«Об утверждении отчета об исполнении 
бюджета городского округа «Город Лесной» 
за 2009 год». Депутаты заслушали началь-
ника финансового управления ирину тра-
пезникову и председателя Счетной палаты 
Наталью Шатунову. По итогам обсужде-
ния представленной информации с участи-
ем депутатов Юрия Шупенько, Юрия ива-
нова и предложений бюджетной комиссии, 
озвученных людмилой есаулковой, реше-
но с некоторыми коррективами принять про-
ект решения Думы по данному вопросу и на-
значить публичные слушания на 31 мая, соз-
дать комиссию для подготовки и проведения 
слушаний под председательством депутата 
евгения Гущина. 

Также были внесены изменения в Прави-
ла землепользования и застройки ГО «Город 
Лесной» в части изменений и дополнений в 
нормы Градостроительного кодекса и в ряд 
других муниципальных актов, в том числе в 
положение «О порядке перечисления муни-
ципальными унитарными предприятиями в 
бюджет городского округа «Город Лесной» 
части прибыли, остающейся после уплаты 
налогов и иных обязательных платежей» и в 
решение «Об утверждении прогнозного пла-
на приватизации на 2010 год».

Основным и наиболее горячо дискутируе-
мым вопросом стало рассмотрение предла-
гаемой новой структуры администрации го-
родского округа. Ее депутатам представил 
заместитель главы администрации евге-
ний Кынкурогов. Дело в том, что на сегод-
няшний день произошло разделение полно-
мочий главы городского округа (он же пред-
седатель городской Думы), избранного в ре-
зультате выборов 14 марта, и главы адми-
нистрации городского округа, который дол-
жен быть избран по результатам конкурса 
и утвержден Думой городского округа. На 
данный момент у городского округа нет гла-
вы администрации, соответственно, нет и 
четкой ее структуры. Но, как отметил Евге-
ний Кынкурогов, появляются законодатель-

ные акты, обязывающие администрацию 
действовать в определенных направлени-
ях и решать определенные задачи, потому 
ее структура должна быть максимально ра-
ботоспособной уже сейчас. Кроме того, по 
предписанию прокуратуры от 6 мая, в те-
чение месяца структура городской адми-
нистрации должна быть приведена в соот-
ветствие с законом. Имеется заключение 
Счетной палаты городского округа о том, 
что несоответствие структуры администра-
ции города является нарушением бюджет-
ного законодательства. Общественная па-
лата Лесного со своей стороны также пред-
лагает скорректировать структуру. И основ-
ной аргумент: в ближайшее время предсто-
ит работа по формированию бюджетов всех 
уровней. И если вопрос по структуре город-
ской администрации и полномочиям ее со-
трудников не будет решен сейчас, город мо-
жет потерять бюджетные вливания. По сло-
вам Евгения Кынкурогова, все эти причины 
плюс необходимость выполнения предпи-
саний надзорного и контрольного органов 
заставляют, не дожидаясь завершения кон-
курсной процедуры назначения руководи-
теля администрации, сформировать и при-
нять ее структуру уже сейчас. 

Заместитель главы администрации вы-
сказал мнение, что назначенный сити-
менеджер имеет полное право создать 
свою структуру, внести определенные кор-
рективы, но существует убежденность, что 
предлагаемая сейчас структура станет 
оптимальной, и время для вхождения ново-
го главы администрации в курс дела будет 
минимизировано. Кроме того, данная струк-
тура не увеличивает число муниципальных 
служащих, что является одним из принци-
пиальных моментов. 

Заслушав Евгения Кынкурогова, груп-
па депутатов высказала ряд замечаний по 
представленной структуре, хотя Евгений Гу-
щин как председатель комиссии по местно-
му самоуправлению рекомендовал принять 
предложенную структуру администрации. 
Член этой же комиссии Геннадий мось-
ков выступил с возражениями, указав на 
формальные нарушения регламента Думы, 
Устава и законодательства о местном само-
управлении. Также, по его мнению, отсут-

ствует комплексное рассмотрение вопроса – 
вкупе с рассмотрением структуры аппарата 
городской Думы. Юрий Шупенько призвал 
коллег по Думе взвешенно подойти к реше-
нию данной задачи, так как работать необхо-
димо здесь и сейчас, чтобы не упустить воз-
можности для города в коммунальной сфе-
ре, в сфере энергетики. Большинство раз-
ногласий возникло в связи с определением 
сроков действия полномочий предлагаемой 
структуры городской администрации и целе-
сообразности создания комиссии по анали-
зу эффективности ее работы. В этой связи 
депутатами были заданы вопросы началь-
нику юридического отдела администрации 
елене бушуевой.

Виктор Гришин отметил, что как глава 
округа в данный момент настаивает на при-
нятии предложенной структуры, потому что 
ждать уже нельзя: надо формировать бюд-
жет и, кроме того, срочно входить в област-
ные и федеральные программы, которые не 
ждут, пока состоится рассмотрение штатно-
го расписания Думы, запланированное на 
июнь-июль. Он подчеркнул, что дальнейшая 
разработка структуры администрации будет 
вестись им совместно с новым главой адми-
нистрации и, следовательно, совместно же 
и представляться Думе. «За все происходя-
щее в округе перед губернатором отвечаю я, 
и работа в округе должна вестись. Поэтому 
прошу подойти к этому вопросу очень ответ-
ственно», – завершил глава округа.

В итоге Дума решила принять предло-
женную администрацией структуру времен-
но. Срок действия структуры администра-
ции – с момента принятия Думой до исте-
чения двухмесячного срока с момента на-
значения главы городской администрации. 
Для изучения и качественного функциони-
рования утвержденной структуры админи-
страции Думой было предложено сформи-
ровать временную комиссию из представи-
телей администрации и депутатов Думы. 
Она будет создана на следующем очеред-
ном заседании Думы. Проработает комис-
сия до утверждения новой структуры как са-
мой Думы, так и администрации.

В завершение заседания депутатами рас-
смотрен раздел «Разное».

Наталья ФРОЛОВА.

«что с баней? Ходят упорные разго-
воры о ее закрытии 31 мая. что ж эту 
баню никак мир не возьмет? Нельзя 
ли вернуть ее в муниципальную соб-
ственность? с. щекалев говорил, что 
город готов начать строительство но-
вой бани и будто бы даже уже проект 
есть. а строительства не видно...        
Нина аГаФоНова, г. лесной».  
«слушайте, ну нет уже никаких сил с 
этой баней!!! Неужели это для наше-
го города настолько неподъемный во-
прос, что уже столько времени его ни-
кто не может решить? Надоело слу-
шать отговорки властей: то им закон 
не позволяет развивать баню, то част-
ник Рычков чего-то там намутил с це-
нами, то парогенератор слабый – пара 
одно время не было... Нам теперь что, 
все городские вопросы через область 
решать или сразу президенту писать? 
Как говорится, не мытьем, так ката-
ньем: раз нам не мытье – значит, оста-
ется катанье – накатать бумагу в вы-
шестоящие инстанции! что мы и сде-
лаем!  
жители г. лесного, кому очень нужна 
баня».   
Примерно такие звонки раздаются в ре-

дакции в последнее время. Все это мы уже 
проходили с горожанами не раз и, каза-
лось бы, объяснили всю подноготную бан-
ного вопроса, однако баталии не утихают. 
Горожан, конечно, можно понять – они хо-
тят услышать ответ: да, баня будет рабо-
тать стабильно, не волнуйтесь, заготавли-
вайте веники. Но сегодня я говорю: нет – с 
большой долей вероятности баня №3 дей-
ствительно будет закрыта.     

Конечно, можно было бы как-то сгладить 
отрицательный ответ, не так категорич-
но заявив о закрытии, но раз жители хотят 
конкретных ответов... Пусть будет жестко, 
по крайней мере – назову все своими име-
нами.      

Итак, почему баню №3 никак не возьмет 
мир? Все просто: есть собственник – вла-
делец предприятия – со своими интереса-
ми и ценовыми аппетитами, и есть муници-
палитет, который взял баню в аренду. Цена 
аренды – более 140 тысяч рублей в месяц. 
Плюс порядка 100 тысяч «съедает» комму-
налка. За полгода, прошедшие с момента 
открытия бани, убытки от ее деятельности 

составили свыше 1 мил-
лиона 265 тысяч рублей. 
Привожу эти данные, 
хотя знаю: возмущенные 
читатели не хотят слы-
шать этих доводов, мол, 
нас эти цифры не каса-
ются, это проблемы КБл, 
который и сам в долгах, и 
баню туда же затянул.    

Между прочим, г-н Рыч-
ков ведет себя так же: он 
частник и не хочет слы-
шать ни о каких уступ-
ках во имя горожан – на-
пример, снизить аренд-
ную плату, как его просит 
администрация. И воз-
мущаться тут нечем: по-
смотрим на себя – кто из 
нас будет ради кого-то со-
вершать высокие поступ-
ки себе в убыток? Никто.  
Предпринимателю гораздо выгоднее за-
крыть баню и превратить данный объект в 
торговые площади. Имеет право.       

Дальше. Люди, которые истово защища-
ли и защищают баню №3, сегодня не так 
уж активно ее посещают: число клиентов 
бани постоянно сокращается и сегодня со-
ставляет всего 200-300 человек в месяц. 
Учитывая, что за помывку они платят по-
рядка 150 рублей, то итоговая сумма вы-
ручки смехотворно мала и не позволяет 
окупать содержание бани. Выход теорети-
чески есть – поднять цену на посещение 
бани. Раза этак в два-три. Но готовы ли жи-
тели принять такой сценарий развития со-
бытий? Конечно, нет. Более того, подобное 
решение вызвало бы новый шквал возму-
щений горожан.   

Следующий момент. Дотировать баню 
город не имеет права: баня – частное пред-
приятие. Не дотирует же муниципалитет 
частные аптеки или, допустим, частную га-
зету «Радар». Поэтому претензии граждан 
по этому моменту не обоснованы. Выку-
пить баню у предпринимателя тоже не по-
лучится – во-первых, это не в полномочиях 
муниципалитета, а во-вторых, В. Рычков 
проявляет стойкую принципиальность и ни 
в какую не хочет ее продавать. Если толь-
ко за очень, ну просто очень серьезные 
деньги... Кто-нибудь из читателей знает, 
где можно свободно найти эти самые се-

рьезные деньги? Не ерничая, без эмоций – 
у кого-то есть конструктивные финансовые 
предложения?..         

Сегодня городская администрация, кото-
рая, к слову, понимает социальную значи-
мость бани для города в целом и особен-
но для пенсионеров, через «Центр разви-
тия предпринимательства» Лесного обра-
тилась к представителям малого и сред-
него бизнеса с предложением разработать 
бизнес-план по сохранению и продолже-
нию работы бани №3. Ведутся переговоры 
и с владельцем бани В. Рычковым о заклю-
чении взаимовыгодного договора, но обще-
го языка пока найти не удается. 

Итак, сегодня ясно одно: баня – эконо-
мически невыгодное предприятие. Тот ва-
риант, в каком она существует сейчас, не 
устраивает никого: ни владельца бани, ни 
посетителей, ни администрацию города. 
Предлагаемые решения проблемы не удо-
влетворяют запросы ни, опять же, владель-
ца, ни посетителей, ни администрации. То-
тальное возмущение, вызванное банными 
баталиями, вымотало нервы всем – пред-
принимателю, посетителям, администра-
ции... Кто-нибудь видит компромисс? Кро-
ме того, что непременно нужно писать в об-
ласть и присылать в город НТВ?      

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ.         
Фото из архива редакции.

Начаты 
первые опрессовки

Свалки:
приказано уничтожить

Премия директору
детской библиотеки

Соревнуются 
пожарные

Назначения

 Структура администрации
принята временно

Готовится распоряжение администрации ГО 
«Город Лесной», которым заместитель начальника 
Управления образования г. Лесного ольга викторов-
на Пищаева будет переведена на должность началь-
ника Управления образования г. Лесного.  

5-6 иЮНя на стадионе ФСЦ «Факел» состоит-
ся товарищеская встреча команд специальных под-
разделений Свердловской области по пожарно-
прикладному спорту (г. Екатеринбург, Лесной, Ново-
уральск).

В программе соревнований: 5 июня: с 11.00 до 
12.30 – соревнования в преодолении 100-метровой 
полосы с препятствиями; с 13.00 до 14.30 – пожарная 
эстафета. 6 июня: с 11.00 до 12.30 – подъем в окно 4 
этажа учебной башни; с 13.00 до 14.30 – выдвижная 
3-коленная лестница; с 14.30 до 15.00 – церемония 
закрытия соревнований, награждение победителей.

Приглашаем всех желающих, вход свободный.
СУ ФПС № 6.

Соб. инф.  


